

Milchhof Pforzheim





## Milchhof Pforzheim

Jahr:	2021
Leistung:	Planung, Produktion, Lieferung und Montage der roten Sichtbetonelemente
Architektur:	Sacker Architekten
Fotos:	Oliver Kern

Die Fassade der neuen Wohnanlage Alter Milchhof Pforzheim besteht aus roten Sichtbetonfertigteilen und nimmt damit Bezug auf die industrielle Historie des Ortes. Der Milchhof wird von einem Ensemble aus drei verwandten Gebäuden gefasst, die sich in ihrer Höhenentwicklung deutlich voneinander unterscheiden und ein dynamisches Ensemble bilden. Ein zweigeschossiges Sockelgeschoss mit gewerblicher Nutzung verbindet die Gebäude miteinander. Die darüber liegenden Einschnitte zwischen den Volumina gliedern die städtebauliche Figur und maximieren die Besonnung des Milchhofes.